

# 学道一如

発行 小樽双葉高校  
生徒会通信  
2024年4月25日  
第8号

## バスケットボール部好発進 小樽地区春季で優勝



### 1年生8名加わり新チームに

4月20日に行われた小樽地区春季バスケットボール選手権大会で本校(写真左)は小樽水産・小樽桜陽・小樽明峰の合同チームと対戦し、119対28で勝利し優勝した。主将の長凜華さん(3-12)は「オフェンスはできたが、リバウンドが甘かったので、今後しっかり取り組みたい」と語った。

### サウスバーリントン 短期語学研修報告④



中国系のジミーくん。日本に来る。

ホストの優しい気遣い  
桢澤さんのホストファミリーはベラとオーウェン(弟)、ご両親、犬と猫2匹の4人家族で広い家に住んでいた。会話はなるべく日本語を使い、好きなア

テイストのバックナンバーの曲を朝、かけてくれるほどの気遣いを示してくれた。  
親睦深められた  
思い出深いのは、ほぼ毎日、ホストファミリーの各家に遊びに行き、親睦を深めることができたことだ。上写真のジミーくんは中国生まれのアメリカ育ちで、ホームステイの受け入れはしなかったが、留学生のお世話を手伝い、自宅に招いてホームパーティーをしてくれた。桢澤さんは米国滞在中に誕生日を迎え、トランプパーク(上写

### お別れ会で涙の合唱、感極まった

2-1 桢澤一花



### この人(2) 1-3山田瑠菜さん

小樽市菁園中学校 道大会に出場する。中学校でも出身。6歳からバドミントンをはじめた。小樽地区春季バドミントン大会のバドミントンで全道へ突破を目指す。いざれ小樽地区で優勝できるように部活動も勉強も頑張り、充実した高校生活を送りたい。好物はハンバーグ。格闘家の朝倉未来のファン。高校生活を楽しんでいる。

シングル  
スで3位  
に入賞し、  
函館で行  
われる全  
大会の

(右写真) 11日目に附属の中学校を訪問し、日本語や日本の文化を紹介した。折り紙で交流した。この後、お別れ会をした。



真)でお祝いしてもらった。  
お別れ会で感極まった  
印象に残っているのはお別れ会で日本人が「ひまわりの約束」を練習して並んで歌ったことだ。2週間の思い出がよみがえり、こみ上げてくるものがあり、涙の合唱になった。  
高校では「輪投げ」のプレゼンをした。米国の高校生は大人っぽくこわいイメージがあったが、日本で十分練習してきたので、積極的に自信を持って臨み、発表できたのは良かった。